

Daimler AG spendet 7.000 EUR für Anschaffung Spezialfahrzeug

Die Beschäftigten der Daimler AG haben für die Anschaffung eines Spezialfahrzeuges zur Beförderung behinderter Menschen 7.000,00€ gespendet.

Im Rahmen der Aktion "ProCent" sammeln die Beschäftigten der Daimler AG für soziale Zwecke die Cent-Beträge ihres Gehaltes. Von Seiten des Unternehmens wird der so gesammelte Betrag verdoppelt.

Das Fahrzeug wird in der Tagesstätte und im Wohnpflegeheim genutzt, um die Teilhabe am Leben in der Gemeinschaft für die Bewohner und Besucher zu organisieren. Dazu wurde ein Mercedes-Sprinter angeschafft, der mit einer Hebebühne ausgestattet ist und über einen speziellen Boden verfügt, auf dem die Rollstühle sicher befestigt werden können und auch die Sitze für das Betreuungspersonal individuell platziert werden können, um den Unterstützungsbedarf für die behinderten Menschen auch während der Fahrt sicherstellen zu können. Außerdem wurde die Anschaffung des Busses aus Mitteln der Aktion Mensch gefördert.

Wir bedanken uns bei allen Spendern ganz herzlich.



